



## PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Valence, le **23/03/2023**

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

#### **VALENCE – TROUBLE A L'ORDRE PUBLIC EN MARGE DE LA MANIFESTATION CONTRE LA REFORME DES RETRAITES – point de situation 1**

Une manifestation déclarée s'est déroulée ce jour à l'appel de l'intersyndicale CGT-FO-CFDT, entre l'avenue de Romans (rond-point dit « de Valence 2 ») et l'échangeur 35 de la LACRA. Le parcours de ce cortège impactant fortement une zone commerciale fréquentée, un arrêté préfectoral a interdit la circulation sur l'échangeur 35 (entrée / sortie) le temps de la manifestation.

À 16h00, à hauteur du rond-point des Couleures, un groupe d'individus véhéments s'est détaché du cortège, suivi d'un millier de manifestants, pour se diriger sur la bretelle descendant vers les voies de la LACRA. Les individus parfois masqués, ont fait pression sur l'encadrement des forces de l'ordre pour s'engager sur la LACRA en direction du sud. Afin de limiter cette avancée et après avoir essuyé d'importants jets de projectiles lourds, la police nationale, soutenue par la gendarmerie nationale, a été contrainte de faire usage de la force.

**Le secteur n'est pas encore sécurisé, il convient donc de continuer d'éviter la zone des Couleures et de ne pas emprunter la LACRA**

La préfète de la Drôme condamne fermement cette action illégale et dangereuse pour les manifestants, pour les usagers de la voie rapide et pour les forces de l'ordre. Elle regrette que les organisateurs, dépassés, n'aient pas su assurer jusqu'au bout, le bon déroulement de la manifestation.

Elle apporte son plein soutien aux policiers et aux gendarmes engagés dans la restauration de l'ordre public et de la liberté de circulation.

